

Inhalt

- Ausflugs- und Aktivitätenprogramm 2023
- Corona in Hessen
- Der Wahltermin steht
- Dreiste neue Masche über SMS oder WhatsApp
- Hilfe mein PC oder Handy funktioniert nicht?
- Bist Du schon Mitglied?
- Unsere Geschenkidee

Liebe Mitglieder und Freunde der CDU Senioren Union Obertshausen!

Wir sind schon wieder mitten im Januar. Dennoch möchte der Vorstand nicht versäumen, mit einem Gruß und guten Wünschen für das Jahr 2023 unseren Informationsdienst zu beginnen.

- **Ausflugs- und Aktivitätenprogramm 2023**

Seit Dezember liegt Ihnen das Ausflugs- und Aktivitätenprogramm von Januar bis Juli 2023 vor. Der Bus ist bereits für alle Fahrten reserviert. Leider kommen die Anmeldungen nur sehr schleppend zurück und so langsam mache wir uns Gedanken, wie wir den Bus finanzieren können.

Die Halbtagesausflüge „Besichtigung Hafen OF“ und „Besuch des Frankfurter Zoos“, die wir mit der S-Bahn organisieren, sind ausgebucht. Wir werden im März Zusatztermine anbieten und hoffen dann auf weitere Anmeldungen.

Unser erste Sonderfahrt zu „Holiday on Ice“ haben wir bereits hinter uns. Alle Teilnehmer/innen waren hell auf begeistert. Wir stellen im Augenblick Überlegungen an, die im Jahr 2024 stattfindende Jubiläumsshow wieder anzubieten. Sicherlich ein besonderes Erlebnis. Allerdings sind die Preise ca. um 20,00 EUR höher wie in diesem Jahr. Ich werde mit Herrn Emmel Rücksprache halten.

- **Corona in Hessen**

Wann und wo besteht die Maskenpflicht in Hessen?

Regeln ab 2. Februar 2023: Die Maskenpflicht im Öffentlichen Personennahverkehr (ÖPNV) wird in Hessen am 2. Februar 2023 aufgehoben. Ab dem 2. Februar gilt die Maskenpflicht (FFP2) dann nur noch beim Betreten von medizinischen und pflegerischen Einrichtungen. Das sind beispielsweise Krankenhäuser, Pflegeheime und Arztpraxen.

Es besteht keine generelle Maskenpflicht in Innenräumen. Auch in Schulen, Hochschulen und anderen Ausbildungseinrichtungen gilt keine allgemeine Maskenpflicht. Betriebliche Arbeitsschutzmaßnahmen können unabhängig davon auf Grundlage der anzustellenden Gefährdungsbeurteilung eine Maskenpflicht vorsehen.

Bitte seid immer noch vorsichtig. Lasst Euch testen oder führt Selbsttest durch, wenn Ihr mit anderen zusammen kommt. Man kann infiziert sein, sich gut fühlen und hat dennoch Corona und ist ansteckend.

- **Der Wahltermin steht!**



Die Hessische Landesregierung hat die Landtagswahl auf den 8. Oktober 2023 festgelegt. Die Hessen CDU ist mit Boris Rhein bereit und will Hessen weiter besser machen.

Während andere noch auf Kandidatensuche sind.

Rund 14 Millionen Bürgerinnen und Bürger werden an diesem Tag in Hessen und in Bayern aufgerufen sein, ihre Stimme abzugeben. Damit wird diese Wahl auch eine Abstimmung über die Politik der Ampel in Berlin.

- **Dreiste neue Masche über SMS oder WhatsApp**

„Hallo Mama, ich bin es. Ich habe eine neue Nummer, weil mein Handy kaputt gegangen ist. Bitte speicher die Nummer ab.“

So oder so ähnlich beginnen sie, die Messenger-Nachrichten der Betrüger, die Sie mit dieser relativ neuen Betrugsmasche abzocken wollen. Relativ schnell fordern die Täter ihre Opfer dann auf, Geld an ein fremdes Konto zu überweisen, da wegen des neuen Handys das Online-Banking gerade nicht funktioniert. Natürlich verbunden mit dem Versprechen, dass geborgte Geld ganz schnell zurückzahlen zu wollen.

Kommen Sie dieser Aufforderung nach ist eines klar: Ihr Geld sehen sie nicht wieder!

Die Polizei rät:

Lassen Sie sich nicht betrügen und blockieren Sie den Absender einer solchen Nachricht.

Kontaktieren Sie den angeblichen Absender unter der Ihnen bekannten, alten Erreichbarkeit und fragen Sie nach, ob wirklich eine neue Nummer existiert.

Erstatten Sie immer eine Strafanzeige. Nur so erhält die Polizei Kenntnis von der Straftat und kann die Täterinnen oder Täter verfolgen. Außerdem erhält sie dadurch Informationen zum Ausmaß des Deliktsfeldes und kann Zusammenhänge herstellen und gegeben falls Tatserien erkennen.

Bitte seid wachsam!

- **Hilfe mein PC oder Handy funktioniert nicht?**

Nicht alle von uns können sich selbst helfen oder haben Hilfe aus der Familie. Ich habe sehr gute Erfahrung mit Herrn Bauer in der Waldstraße gemacht. Er hilft schnell, kompetent und auch kostengünstig. Dies als Tipp, wenn man Hilfe in der Digitalen Welt benötigt.

- **Bist Du schon Mitglieder bei der CDU Senioren Union?**

Wir freuen uns über "Nachwuchs" in unserer Organisation. Gerne sind uns Freunde und Gäste willkommen. Aber es wäre auch sehr schön, wenn der ein oder andere die Mitgliedschaft erwägt. Sprechen Sie den Vorstand an. Gerne informieren wir Sie.

- ***Sie sind noch auf der Suche nach einem passenden Geschenk? Unsere Geschenkidee!!***

Verschenken Sie doch einen Ausflug mit der Senioren Union! Bitte sprechen Sie uns an. Wir haben gute Ideen und erstellen Ihnen gerne einen entsprechenden Gutschein.

Bitte passt weiterhin gut auf Euch auf. In diesem Sinne bleibt oder werdet bitte gesund!

Es grüßt herzlich

Euer Vorstand der CDU Senioren Union